
Consiglio Comunale INT 153 / 2024

INTERPELLANZA 

OGGETTO: STOVIGLIE RIUTILIZZABILI O MONOUSO NELLE SCUOLE TORINESI?

PREMESSO CHE

Nelle  mense  scolastiche  gestite  dalla  società  Euroristorazione  s.r.l.,  di  norma  gli  alunni
consumavano il pranzo utilizzando piatti, bicchieri e stoviglie in materiale riutilizzabile.

CONSIDERATO CHE

Alcuni genitori della scuola primaria "Carlo Levi" di via Monterosa 165 a Torino hanno segnalato
alla sottoscritta che più volte nei mesi scorsi sono state utilizzate durante i pasti le posate usa e getta
in materiale plastico invece che stoviglie riutilizzabili.

RICHIAMATO CHE

Nel  capitolato  tecnico  allegato  alla  documentazione  relativa  alla  gara  d'appalto  è  chiaramente
esplicitato all'Articolo n.22 che:  “I pasti sono somministrati e consumati in stoviglie riutilizzabili
[…] previa richiesta motivata e  documentata dell’Impresa Aggiudicataria,  in  sostituzione delle
stoviglie riutilizzabili la Civica Amministrazione può autorizzare per un limitato periodo da essa
definito,  l’utilizzo  di  piatti,  bicchieri  e  posate  monouso  in  materiale  biodegradabile  e
compostabile”.

INTERPELLA

il Sindaco e l’Assessora competente per sapere se:
1. l’uso di stoviglie non riutilizzabili si è verificato solo nella scuola primaria Carlo Levi o anche in

altre scuole e per quali periodi e motivazioni. 
2. l’utilizzo di stoviglie usa e getta nella scuola primaria Carlo Levi è una procedura temporanea o

definitiva dettata da particolari esigenze.
3. nel caso di utilizzo temporaneo di stoviglie usa e getta, gli operatori sono stati adeguatamente

formati sul corretto smaltimento dei rifiuti e se sono dotati di adeguati attrezzature (sacchetti e
contenitori differenti, ecc…) per una corretta gestione della raccolta differenziata.

Torino, 05/03/2024 LA CONSIGLIERA
Firmato digitalmente da Dorotea Castiglione
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